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Angéline Simard (Première Ministre – Conseil des élèves) 

Marilou St-Laurent (Stagiaire de Diane Péloquin) 

 

 

 
Prochaine rencontre 

 
Le mardi 15 mars 2016 

 
 
 
 

 

École des Cœurs-Vaillants 

CONVOCATION À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Le mardi 16 février à 19 h 

ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue (1) 

 

2. Vérification du quorum et des présences (1) 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption, 2) 

 

4. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 8 décembre 2015 

(adoption, 15) 

    

4.1 Fondation tirelires leucan, montant amassé 2015-2016 

4.2 Projet Trottibus   

4.3 Programme jeunesse Sautons en cœur 

4.4 Marché de Noël au service de garde 

4.5 Photos scolaires 2016-2017 

 

5. Parole au public   

 

6. Dossiers courants 

 

6.1  Projet de bouchées collation du conseil d’élèves (approbation, 5) 

6.2  Semaine de la persévérance scolaire du 15 au 17 février (information, 

5) 

6.3  Politique des frais chargés aux parents (approbation, 5) 

6.4  Critères de sélection d’une direction d’établissement (approbation, 5) 

6.5  Grille-matières pour 2016-2017 (approbation, 5) 

6.6 Activités éducatives complémentaires (approbation, 5) 

6.7 Cour d’école (discussion, 10) 

6.8 Campagne de financement au printemps (discussion,5) 

6.9 Changement de date de la séance du 10 mai 2016 (approbation, 5) 

6.10 Carnaval d’hiver (approbation, 5) 

                  

7. Parole au président ou à la présidente (information, 5) 

8. Parole aux enseignants (information, 5) 

9. Parole à la technicienne du service de garde (information, 5) 

10. Parole à la représentante au comité de parents (information, 5) 

11. Parole à la direction (information, 5) 

 

12. Sujets divers 

 

13. Levée de l’assemblée  

    

          Sylvain DeBlois                                                                                       Danielle Bilodeau 

          Président                                                                                                Directrice 
 

 

______________________________                                                                                             ___________________________ 

Président                                                                                                                                         Direction 



 

 

Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue :   
 

2.  Vérification du quorum et des présences :  
 
Tous les membres sont présents. Le quorum est confirmé. 
 

3. 152-CÉ 
15-16-29 

 

Lecture et adoption de l’ordre du jour :  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Stéphanie Bissonnette et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour.  
                     

4. 152-CÉ 
15-16-30 

 

Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 8 décembre 2015 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Mélissa Girard et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 8 décembre 2015  
 

4.1  Fondation tirelires leucan, montant amassé 2015-2016  
 
Nous avons amassé 384,09$ pour Leucan. La demande a été faite pour l’an prochain. Le montant est similaire à la 
première année de levée de fonds.  
 

4.2  Projet Trottibus   
 
Deux trajets potentiels. Le CÉ décide de relancer un appel à tous afin de trouver deux ou trois personnes pour 
former le comité, porteur du dossier, sans quoi le projet Trottibus serait annulé. Il est à considérer que l’an 
prochain, les élèves de maternelle seront presque tous inscrits au service de garde. Cela soulève un 
questionnement quant à la clientèle concernée par le projet Trottibus l’an prochain.  
 

4.3  Programme jeunesse Sautons en cœur 
 
Le lancement se tiendrait le 29 avril et l’événement officiel de Sautons en cœur aurait lieu le 27 mai en après-midi, 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

dans la cour de l’école.  
Trousse de base : 35 cordes à danser, deux grandes cordes. Ce projet serait jumelé au Grand Défi Pierre Lavoie qui 
se tient du 2 au 30 mai.  
Objectif fixé à 1000$. Mme Bilodeau et le M. Luc ont convenu de conserver 10% du montant amassé pour acheter 
des équipements de gymnase. Les parents peuvent faire un don en ligne et recevront automatiquement une corde 
à danser pour un don de 5$ ou plus. 
  

4.4  Marché de Noël au service de garde 
 
Gros succès. Le marché de Noël a permis de ramasser 1070$.  Le SDG prévoit acheter une machine à barbe à papa 
à utiliser lors des événements spéciaux. Possibilité d’acheter deux tables de Air-Hockey.  
 

4.5  Photos scolaires 2016-2017 
 
Les photos scolaires de l’année prochaine sont prévues pour le 15-16 septembre 2016 
Ristourne obtenue en 2015-2016 de 423,73$. 
Le contrat est signé pour l’an prochain, cependant la ristourne sera révisée à 8% au lieu de 10%. 
 

5.  Parole au public 
 
Angéline nous propose de reconduire l’activité bouchée collation. 
  

6.1 152-CÉ 
15-16-31 

Projet de bouchées collation du conseil d’élèves 
 
L’activité se déroulera Jeudi le 24 mars en AM. L’argent amassé sera utilisé pour l’achat de jeux de société pour 
chacun des degrés.  
Des parents bénévoles seront sollicités pour préparer et servir les bouchées collations. Une lettre serait envoyée le 
7 mars afin de préparer cette activité.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Tamara Materne et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver le projet de bouchées collation du conseil des élèves 
 

    6.2  Semaine de la persévérance scolaire du 15 au 17 février 
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

Mathys Normandin (5ème année) et Rosalie Foisy (6ème année) ont reçu un certificat des mains de  
de M. Tremblay (commissaire), un certificat cadeaux de Papeterie Panoplie de 20$ ainsi que des petites gâteries 
du Marché du monde (chocolat équitable…). 
  

   6.3   
 

 
 

 

152-CÉ 
15-16-32 

Politique des frais chargés aux parents  
 
Afin de s’assurer que l’équipe école dispose de la latitude adéquate dans le choix des fournitures scolaires et des 
activités éducatives, nous avons réévalué les montants maximums alloués qui avaient été fixés il y a déjà quelques 
années.  
 
Pour les fournitures scolaires, le montant maximum visé est de 75$ avec possibilité d’augmenter ce montant à 
80$.  Ce maximum permet de rencontrer les besoins et il est équivalent au montant offert dans d’autres écoles de 
différents milieux. Le taux minimum d’utilisation de 75% est aussi maintenu.  
 
Pour les activités éducatives, le montant de 65$ est maintenu. À 65$, notre montant maximum sera le même que 
celui de l’école consultée ayant le plus bas maximum. Pour déroger à ce maximum, l’enseignant doit sonder les 
parents et obtenir un minimum de 80% de participation à l’activité, ce taux minimum demeure inchangé.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Diane Péloquin et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la politique de frais chargés aux parents. 
 

    6.4 152-CÉ 
15-16-33 

 
 
 
 

Critères de sélection d’une direction d’établissement 
 
Retour sur le document expédié par M. DeBlois concernant les critères de sélection d’une direction 
d’établissement.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par M. Sylvain Deblois et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter les critères de sélection d’une direction d’établissement. 
 

6.5 152-CÉ 
15-16-34 

 

Grille-matières pour 2016-2017 
 
La grille matière proposée demeure inchangée. Cette année, il est impossible d’ajouter des heures d’éducation 
physique puisque, vu le nombre élevé d’inscriptions et la possibilité d’augmenter le nombre de groupes, le 
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gymnase sera utilisé à pleine capacité.  Les 30 minutes supplémentaires de musique sera donc maintenu.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Chantal Lebel et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la Grille-matière pour 2016-2017 
 

6.6 152-CÉ 
15-16-35 

 

Activités éducatives complémentaires 
 
Présentation des activités éducatives. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Mélissa Girard et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver les sorties éducatives 2015-2016 
 

6.7   
 

 Cour d’école 
 
Le panier de basket et la cible des petits seront bientôt installés dans la cour.  
 
Le panier de basket sera ancré dans la cour, mais l’endroit demeure à déterminer, car nous devons respecter le 
filage souterrain.  La CS assumera les coûts supplémentaires rattachés à l’ancrage du panier de basket.   
 
Les projets de la classe nature dans le mini boisé ainsi que la préparation du terrain de soccer (mise à niveau) 
devraient s’enclencher au printemps.  
 
Un comité d’aménagement de la cour d’école sera formé après la relâche scolaire afin de se questionner sur une 
éventuelle phase 3. Ce comité pourrait déterminer l’utilité d’une phase 3 et soumettre un projet si nécessaire.  
 

6.8 
 

152-CÉ 
15-16-36 

Campagne de financement au printemps 
 
L’an passé, la 2ème campagne de financement (fromage) a permis d’amasser un profit de 1612,40$. 
Cette année, les membres du CÉ décident de ne pas organiser de deuxième campagne de financement au 
printemps.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Nathalie Comeau et adoptée à l’unanimité : 
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IL EST RÉSOLU de ne pas tenir une deuxième campagne de financement pour l’année 2015-2016  
 

6.9 152-CÉ 
15-16-37 

Changement de date de la séance du 10 mai 2016 
 
Étant donné qu’il s’agit de la semaine des contes transformés au premier cycle, plusieurs parents du CÉ 
accompagneront leurs enfants durant ces activités et ne seront pas disponibles pour la séance du 10 mai.   
 
Mme Diane Péloquin nous propose la date du 3 mai 2016 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Diane Péloquin et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver le changement de date de la séance du 10 mai pour le 3 mai 2016 
 

6.10 
 

152-CÉ 
15-16-38 

Carnaval d’hiver 
 
M. Luc, enseignant d’éducation physique, propose la tenue d’un carnaval d’hiver, mardi le 23 février en avant-
midi. Les activités débuteront vers 8h30.   
Des parents bénévoles seront sollicités.  
Les enseignants auront des zones de surveillance ciblées.  
M. Luc tentera de recevoir une commandite du Tim Hortons pour fournir des chocolats chauds.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Stéphanie Bissonnette et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver le carnaval d’hiver 
 

7.  
 

 Parole au président ou à la présidente, information : 
 
Retour sur la semaine des enseignants. M. DeBlois remercie les enseignants pour leur bon travail.  
  

8.   Parole aux enseignants, information :  
 
La deuxième étape se termine le 26 février. Les bulletins seront envoyés au retour de la relâche.  
 
Mme Comeau souligne l’implication des membres du conseil d’élèves et la mobilisation des enseignants pour leur 
offrir une plage horaire et une certaine visibilité. Elle souligne également les belles actions mises en place par ce 
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comité.  
 

9.  Parole à la technicienne du service de garde : 
 
Jeudi : Journée sport d’hiver au parc Pécaudy (62 inscriptions) 
Vendredi : Funtropolis (65 inscriptions) 
 
Dans les prochaines inscriptions, les parents pourront choisir d’inscrire les enfants à la sortie ou dans le groupe à 
l’interne.  
 
Depuis le mois de janvier, le SDG ne peut plus facturer de frais supplémentaires pour des collations spéciales ou 
des animations à l’école. Lorsque la journée pédagogique se déroule à l’école, le montant obligatoire à facturer 
aux parents est de 16$.  Aucun surplus pour animation ou activité particulière n’est autorisé si la journée se 
déroule à l’intérieur de l’école.  
 
À noter que l’écran d’affichage peut être utilisé pour diffuser des photos, des projets, des messages… 
 

10. 
 

 Parole à la représentante au comité de parents, information : 
 
Retour sur la consultation faite pour les parents en lien avec le projet de loi 86.  
Chaque école retournait une grille de commentaires sur le projet de loi 86. Par CS, une grille de commentaires 
était constituée. Chaque CS envoyait ensuite sa grille à la fédération des comités de parents.   
 
L’impact du remaniement ministériel sur le projet de loi 86 reste à déterminer.  
  

11.  Parole à la direction, information : 
 
Toute la journée de Jeudi, le personnel enseignant recevra une formation avec M. Richard Robillard sur les liens 
d’attachement.  
 

12.  Sujets divers 
 
aucun 
 

13.  Levée de l’assemblée à 20 :54 
 


